

Que más puedo pedir  
que la vida  
no me haya regalado  
si he amado con pasión  
y me han amado  
si he visto crecer a un hijo  
que de orgullo me ha colmado  
Que más puedo pedir  
con la suerte que he tenido  
de tener una familia  
con hermanos tan unidos  
y unos padres tan queridos  
Que más puedo pedir  
si a la vida le he cantado  
le he escrito poesías  
y algún guiño le he robado  
Que más puedo pedir  
si he buceado entre corales  
he surcado los cielos  
escalado montañas  
y navegado por los mares  
Que más puedo pedir  
si he conocido la amistad  
con una buena tertulia  
una buena comida  
y algún rato de intimidad  
Que más puedo pedir  
que la vida  
no me haya dado  
si casi todo lo pedido  
casi siempre, lo he logrado.

Mayo de 2012  
Miguel Penella Garcia

